



Ehrendes Andenken

an unseren lieben Sohn und Bruder
Matthäus Wurzenrainer
aus Hochberg

**Gefreiter in einem Gebirgsjägerregiment
Inhaber des Eisernen Kreuzes 2. Klasse**
welcher am 2. Dezember 1942 im 21. Lebens-
jahre an der mittleren Ostfront den Heldentod
fand u. dort in einem Heldenfriedhof bestattet ist.

Er ruhe im Frieden!

Fern der Heimat im hohen Norden;
Da stehe ich so oft auf Wacht
Und da wird so manche Stunden
An euch daheim gedacht.
Und sollte mal die Kunde kommen,
Daß mich eine Kugel traf,
Dann weinet nicht um mich und denket,
Ich schlafe jetzt den ewigen Schlaf.
Dann geh' ich zu meiner Mutter hin,
Die längst zu Gott gegangen,
Um drüben in der Ewigkeit
Neues Leben anzufangen.
Gar mancher sieht keine Heimat mehr,
Sie alle ruh'n in fremder Erde Schoß.
Soldatenlos.